

2009年4月28日開催 第537回 番組審議会

■ 出席委員

荒巻裕委員長 櫻井美幸副委員長 上田理恵子委員 神谷徹委員
黒田勇委員 岸本卓也委員 東野博昭委員

■ 毎日放送出席者

山本会長 河内社長 田中専務 上田専務 山西常務 松島常務
西岡ラジオ局長 三村制作局長 東編成局長 熊報道局長
木田コンプライアンス室長 岸本プロデューサー

◆テレビ番組「よゐこ部」

4月7日(火) 23:55~24:55

第537回番組審議会は4月28日に開かれ、テレビ番組「よゐこ部」の4月7日放送分を審議しました。

各委員の主な意見は次の通り。

- * 何気ないテーマに一生懸命取り組む大切さが出ている。
- * とても暖かい雰囲気を楽しめた。温かさの理由は、よゐこが、あまりあくが強くな
く、いわゆる芸人らしくしてなくて、普通のおじさんみたいな感じがするから。
- * 大人が期待すべき若者像を描いている。
- * バランスがものすごくきれいにできていて、骨格がきちりしているから、わかり
やすく見られる。課題としては、最後まで引っ張る方法を考えること。
- * よゐこが最後どこまでやれるのかというところを見せた方がおもしろい番組になる
のではないか。
- * 深夜の時間帯に1時間ゆっくり見るにはちょうどいい。適度な刺激と笑いがあって、
バランスがとてもよかった。
- * 見ているうちにだんだん面白くなる。よゐこの真剣さが伝ってくる。

◆テレビ番組「VOICE」の

「南あわじ住民監査請求報道訴訟」控訴審判決についてコンプライアンス室長、報道局長が報告した。

◆「民放連放送基準解説書」改訂についてコンプライアンス室長が報告した。

以上